

鈴ヶ森中学校で総合防災訓練

1,208名が参加

晩秋の11月10日(日)品川区防災協議会・大井第一地区防災協議会主催の総合防災訓練が、鈴ヶ森中学校の校庭で、午前9時20分から防災関係機関や、さわやか信用金庫・城南信用金庫・東芝病院などの地元企業の協力のもとに実施され、1,208名の参加がありました。

おりしも訓練当日は、午前7時38分に茨城県南部を震源とする品川区で震度3を観測する地震があり、緊迫感ある本番さながらの訓練となりました。Jアラートの放送を確認後、町会単位で4班に分かれ、初期消火訓練、起震車体験と車両移動機材の展示、応急救護訓練、家具の転倒防止訓練に取り組みました。

例年高齢の常連さんが多いのですが、今年は小中学生への参加呼び掛けや、若い世代の家族連れの参加をやすくする為に、

訓練項目に「子ども体験」を加えた結果、参加者層が拡大しました。

子ども体験では、東京消防庁マスコット「キュータ君」とのふれあいコーナーや、消防車の前で、子ども用の防火衣着用での写真撮影などがあり、子ども達も楽しく訓練に参加していました。

最後はミニポンプ隊、区民消火隊、消防団による一斉放水訓練で、放水が披露される度に会場内は大きな拍手が沸き起こりました。

体験・経験はいざという時に役立ちます。次回も周囲に呼び掛けて参加しましょう。



< 町会からの活動だより >

大好評！「大人の塗り絵」

北浜川西町会より

北浜川西町会の女性部主催で、9月29日(日)午後2時から「大人の塗り絵」をステーションプラザ立会川の集会室にて行いました。子どもの飛び入り参加もあって大いに盛り上がり、期待がいっぱいの場内満席となりました。

塗り絵の下絵は、子ども向けのかわいい動物のキャラクターのものから、昔懐かしいレトロなものまで様々用意しました。好みの絵を楽しく選び、お隣り同士話しながら塗っている人、片手に色鉛筆をまとめてに



ぎり黙々と塗っている人とそれぞれでした。

町会員のプロのデザイナーの方のご好意で、ご指導をお願いしました。ちょっとしたアドバイスで立体感が生まれ、いきいきとした絵になり、12色の色鉛筆とは思えない素敵な作品に仕上がりました。

笑顔でお帰りの際には、「次回も楽しみにしています！」という声も頂きました。

次回の開催に、乞うご期待！



「大井第一マイ・タウン21」は、区のホームページにも掲載されています。ホームページは、写真やイラストがカラーで掲載されております。

大井第一マイ・タウン21 **検索**